

NWO

Verband Nordrhein-Westfälischer Omnibusunternehmen e.V.

Pressemitteilung

NWO wählt Busunternehmerin aus Gangelt neu in den Vorstand – Jürgen Weinzierl als 1. Vorsitzender bestätigt

LANGENFELD. Die Mitglieder des Verbands Nordrhein-Westfälischer Omnibusunternehmen e. V. haben auf der heutigen Jahrestagung in Essen Claudia Jansweidt-Hermann neu in den Vorstand gewählt. Die Inhaberin von HD-Reisen aus Gangelt im Kreis Heinsberg erhielt 53 Ja-Stimmen. Damit nimmt sie den Platz von Elmar von der Forst ein, der nach 15 Jahren nicht mehr für den Vorstand kandidierte. Jansweidt-Hermann ist die erste Frau im NWO-Vorstand nach 27 Jahren. Davor war Inge Knecht (Firma Wiedenhoff), die 2016 verstorben ist, bis 1994 im NWO-Vorstand.

Jansweidt-Hermann ist 50 Jahre alt und hat vor zehn Jahren den elterlichen Betrieb übernommen. Zu ihrem Fuhrpark gehören zwei Reise- und vier Linienbusse. Zudem bietet HD-Reisen ein eigenes Reiseprogramm an. Seit 30 Jahren hat die Busunternehmerin bereits den Busführerschein. Hinterm Steuer sieht man sie jedoch eher selten. Die 50-Jährige hat sich auf die Büroarbeit verlegt. Jansweidt-Hermann konnte persönlich nicht an der NWO-Jahrestagung teilnehmen, stattdessen stellte sie sich den Mitgliedern mit einem Video vor.

1. Vorsitzender im Amt bestätigt

Jürgen Weinzierl wurde in seinem Amt als 1. Vorsitzender mit 51 Ja-Stimmen bestätigt. Seit 2015 steht der Busunternehmer aus Köln an der Spitze des nordrhein-westfälischen Verbands. Wiedergewählt wurden auch Stefan Adorf und Dirk Hänsgen.

Langenfeld, 17. November 2021

Der Verband Nordrhein-Westfälischer Omnibusunternehmen (NWO) mit Sitz in Langenfeld vertritt die Interessen von rund 430 mittelständischen Busunternehmen. Insgesamt haben die privaten Busunternehmen in NRW rund 14.000 Beschäftigte. Diese leisten einen erheblichen Beitrag zum ÖPNV in NRW. Nahezu 40% der Fahrleistungen im ÖPNV werden durch private Omnibusunternehmen erbracht. Der Schulbusverkehr im Auftrag der Kommunen wird fast zu 100 % durch private Omnibusunternehmen erbracht. Jedes Jahr befördert die Branche im einwohnerstärksten Bundesland zudem rund 12 Millionen Fahrgäste im nationalen und internationalen Reiseverkehr. Durch den Bus, das umweltfreundlichste Beförderungsmittel, trägt die Branche erheblich zum Umwelt- und Klimaschutz bei.

Pressemitteilung

NWO Verband Nordrhein-Westfälischer Omnibusunternehmen e.V., Heinrich-von-Stephan-Str. 1, D-40764 Langenfeld
Andriana Sakareli, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Tel. 02173 - 14131, E-Mail a.sakareli@nwo-online.de